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CONVOCAZIONE ORE 09.00 

 

APERTURA LAVORI  ore 09.21 

 

CHIUSURA DEI LAVORI ORE 10.07 

 

 

 

 

PRESIDENTE RODRIQUEZ 

 

Buongiorno a tutti, oggi 6 dicembre, ore 09:21, apriamo la 

Commissione Accesso agli Atti. Segretario chiami l’appello, 

grazie. 

 

 

SEGRETARIO DELLA COMMISSIONE MICHELE FRANCHINO 

 

8^ Commissione Consiliare Accesso agli Atti del 6 dicembre 

2023. 

 

 

Passalacqua Gaspare                 assente;   

Rodriquez Mario               presente;   

Accardi Michele          presente;   

Alagna Bartolomeo Walter   assente;   

Cavasino Pietro     assente;   

Di Pietra Gabriele                assente;   

Fernandez Felice Massimo   presente; 

Fici Nicola                         presente; 

Genna Rosanna                       presente;   

Gerardi Guglielmo Ivan               assente; 

Orlando Leonardo                    presente; 

Vinci Antonio                       presente (capogruppo). 

 

 

La Seduta è valida, sono presenti 6 Consiglieri su 

11.Abbiamo aperto alle ore 09:21. 

 

 

PRESIDENTE RODRIQUEZ 

Grazie Segretario, sono arrivati quello che abbiamo 

richiesto ai vari Uffici, al Segretario Generale, niente, 

va beh. Oggi c’era in audizione l’Assessore Bilardello, 

riguardante il campo di calcio e la piscina comunale ma, mi 

ha mandato un messaggio che è a letto con la febbre, e 

quindi non può presenziare alla Commissione. Chiede di 

parlare la Consigliera Genna. 
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CONSIGLIERE GENNA ROSANNA 

Presidente, colleghi, siamo al, credo, 6 di dicembre, e 

ancora non si vede un filo di illuminazione, la città è 

totalmente non addobbata, volevo capire quant’era il costo 

messo in Bilancio e preventivamente capire che senso ha, 

fare partire l’illuminazione se siamo già arrivati a 

Natale, eventualmente, facciamo un  ordine del giorno e 

risparmiamo questi soldi, e li dedichiamo a darli a fasce 

meno ambienti, in modo tale da evitare il problema, di 

essere criticati e mortificati, perché già lo siamo, da 

parte della città, grazie. 

PRESIDENTE RODRIQUEZ 

Chiede di parlare la collega Genna. 

 

CONSIGLIERE GENNA ROSANNA 

Colleghi, visto l’impossibilità di poter lavorare, che 

diciamo, attendiamo documentazioni e richieste varie da un 

bel po’ di tempo, diffidiamo intanto gli Uffici preposti e 

convochiamo con carattere d’urgenza anche ora stesso, il 

Segretario Generale, perché è una questione di rispetto e 

di dignità, siamo una Commissione di tutto rispetto e 

quindi invito a chiamare con carattere d’urgenza, anche 

telefonicamente il Segretario Generale, in merito a queste 

mancanze, grazie. 

 

PRESIDENTE RODRIQUEZ 

Collega Genna, già il Segretario l’ho chiamato cinque 

minuti fa, e aspetto una chiamata per darmi notizie in 

merito alle varie documentazioni che devono arrivare in 

Commissione, e mi ha detto: “Dammi cinque minuti di tempo 

per vedere di chiamare i Funzionari per mandare appunto, 

questa documentazione”. Non ho altro da aggiungere, 

purtroppo. Prego Consigliere Fernandez. 

 

CONSIGLIERE FERNANDEZ FELICE MASSIMO 

Grazie Presidente. Allora, io non ho capito se il 

Segretario si deve fare risentire per oggi oppure per... 

altra Seduta. 

 

PRESIDENTE RODRIQUEZ 
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No, no, mi ha detto che a giro di 10 minuti mi avrebbe 

chiamato. 

 

CONSIGLIERE FERNANDEZ FELICE MASSIMO 

 

Ah, okay, allora aspettiamo, casomai possiamo chiamare la 

Dottoressa Basiricò eventualmente come... 

 

PRESIDENTE RODRIQUEZ 

 

No, no, sto chiamando Filippo Angileri per sapere notizie 

in merito alla domanda fatta dalla collega Genna. 

 

CONSIGLIERE FERNANDEZ FELICE MASSIMO 

 

Grazie Presidente. 

 

PRESIDENTE RODRIQUEZ 

 

Segretario, alle 09:41 entra il Consigliere Di Pietra. 

Quindi colleghi, ho contattato telefonicamente la 

Funzionaria Anna Rallo, che ho posto le domande che aveva 

fatto la collega Genna, e quindi il tutto, per quanto 

riguarda l’albero, albero, luminarie e vari addobbi nelle 

contrate, verrà a costare 79.000,00 euro iva compresa, 

l’animazione sarà a parte, ancora stanno vagliando il tutto 

per quanto riguarda le offerte fatte dalle varie 

Associazioni, dalla domanda posta del Consigliere 

Fernandez, se la via Calogero Sgrò, fosse stata illuminata, 

e ha detto che la parte alta no, o forse tutta, non l’ho 

capito bene, tutta... la parte... al primo incrocio San 

Matteo. Eh... e questo è tutto. Chiede di parlare il 

collega Fernandez. E a seguire la collega Genna. 

 

CONSIGLIERE FERNANDEZ FELICE MASSIMO 

 

Grazie Presidente. Presidente, io le volevo dire, non so, 

lei è stato in contatto con l’Assessore Bilardello di 

mattina, in questi giorni? Ma, lo può richiamare 

eventualmente e fare luce su questo tratto di via Calogero 

Sgrò, che ancora siamo in tempo magari per... sta male, 

ma... lo so... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

CONSIGLIERE FERNANDEZ FELICE MASSIMO 

 

Là era un collega, là non è un collega, siamo molto 

distanti.  

 

CONSIGLIERE GENNA ROSANNA 

 



4 

VIII Commissione del 06/12/2023 

Grazie Presidente. Ieri, durante il Consiglio Comunale, 

Presidente, si è riparlato della problematica per il 

finanziamento dei lavori della piscina, volevo invitarla a 

contattare gli Uffici preposti per capire se siamo 

rientrati nei termini per presentare la richiesta per il 

mutuo per i lavori della piscina, grazie. 

 

PRESIDENTE RODRIQUEZ 

 

Collega Genna, l’Assessore Bilardello oggi, anzi, lunedì, 

era convocato appunto per la piscina e per lo Stadio 

comunale, ma lunedì era impegnato in Tribunale e quindi ha 

mandato una Pec perché aveva delle udienze, e quindi non 

era potuto presenziare, e stamattina mi ha mandato un 

messaggio WhatsApp che è a casa con la febbre, e quindi 

eh... erano proprio queste le domande da fare.  

 

CONSIGLIERE GENNA ROSANNA  

 

Presidente mi scusi, non per contraddirla, noi aspettiamo 

la risposta dalla parte politica, ma, dalla parte 

Amministrativa, quindi la invito a contattare la Dottoressa 

Basile eh... Basiricò, per avere informazioni certe.  

 

PRESIDENTE RODRIQUEZ 

 

Collega Fernandez, io non ho il numero e nemmeno ho la 

confidenza, può chiamare lei la Dottoressa Basiricò per 

capire un poco che cosa ci può dire.  

 

CONSIGLIERE FERNANDEZ FELICE MASSIMO 

 

Grazie Presidente. Allora, Presidente io ho chiamato 

all’Assessore Bilardello, si stava mettendo in contatto 

proprio con... quindi vediamo se richiama, sennò chiamiamo 

la Basiricò, lei sa il numero? Vediamo di provvedere 

allora.  

 

 

SEGRETARIO 

 

Il Consigliere Fici esce alle ore 10:01. 

 

PRESIDENTE RODRIQUEZ 

 

Segretario, visto che non c’è nessun Consigliere che vuole 

intervenire, chiudiamo la Seduta alle 10:07. 

 

 

 

 



5 

VIII Commissione del 06/12/2023 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il Consigliere Di Pietra entra alle ore 09:41. 

 

Il Consigliere Fici esce alle 10:01. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



6 

VIII Commissione del 06/12/2023 

 Redatto da ALCANTARA SRL 
 


	CONVOCAZIONE ORE 09.00
	APERTURA LAVORI  ore 09.21
	CHIUSURA DEI LAVORI ORE 10.07
	PRESIDENTE RODRIQUEZ
	SEGRETARIO DELLA COMMISSIONE MICHELE FRANCHINO
	PRESIDENTE RODRIQUEZ (1)
	CONSIGLIERE GENNA ROSANNA
	PRESIDENTE RODRIQUEZ (2)
	CONSIGLIERE GENNA ROSANNA (1)
	PRESIDENTE RODRIQUEZ (3)
	CONSIGLIERE FERNANDEZ FELICE MASSIMO
	PRESIDENTE RODRIQUEZ (4)
	CONSIGLIERE FERNANDEZ FELICE MASSIMO (1)
	PRESIDENTE RODRIQUEZ (5)
	CONSIGLIERE FERNANDEZ FELICE MASSIMO (2)
	PRESIDENTE RODRIQUEZ (6)
	CONSIGLIERE FERNANDEZ FELICE MASSIMO (3)
	CONSIGLIERE FERNANDEZ FELICE MASSIMO (4)
	CONSIGLIERE GENNA ROSANNA (2)
	PRESIDENTE RODRIQUEZ (7)
	CONSIGLIERE GENNA ROSANNA (3)
	PRESIDENTE RODRIQUEZ (8)
	CONSIGLIERE FERNANDEZ FELICE MASSIMO (5)
	SEGRETARIO
	PRESIDENTE RODRIQUEZ (9)

